

学ぶ意志がみち (道・未知) をひらく

校長 西尾 英憲

夏休み明け、全員が無事に迎えられました。生徒達は、ボランティア活動やクラブ活動、福祉体験活動などに参加し、充実した夏休みを過ごすことができました。これもご家庭での声かけ、見守りのおかげです。本当にありがとうございました。



写真①②③④は、「まちなか市を盛り上げる夏休みボランティア」に参加した1年生の様子です。まちなか市実行委員の方と企画の実現に向けて、提供する料理の試作や道具作りなど行い、役割分担や当日の段取りを考えていました。どの子も学ぶ意欲にあふれていました。写真⑤は、国際交流ボランティアで大井宿の魅力を伝える英語のアナウンスを練習している様子です。アナウンス練習の前には、紹介する史跡などを見学し、それぞれが伝えたいものを考えて取り組んでいました。写真⑥は、美術部によるのれん作りの様子です。中山道ののれんコンテストを盛り上げようと指導者のもとで染色の仕方を学びながら取り組んでいました。写真⑦は、フラワーブラボーコンクールに参加する学校花壇の様子です。園芸部のメンバーが休み中の水やりを欠かすことなく行い、花芽が揃い始めています。このように自分の時間を使って人のために働ける生徒が多くいます。ボランティアは、人のために働くこと、人の笑顔をつくることです。ボランティアで学んだことを仲間に伝え、さらに笑顔を増やしたいです。ボランティア活動を支えて頂いた地域の皆さん、ありがとうございました。

7月28日に、生徒会執行部が「恵那市の未来を語る会」で、SDGsの観点から恵那東中学校の取り組みをまとめ発表しました。(写真⑧)恵那東中で取り組んでいることが、地域の課題だけでなく、地球規模の問題を解決していく取り組みに繋がることをわかりやすく話してくれました。恵那市議会の議員の方々から、たくさん褒めていただきました。様々な問題の解決に自分にできることはないかとじっくり考え、仲間と一緒に活動に取り組む生徒会執行部の姿は、多くの生徒の手本です。

夏休み明け、体育大会の練習も始まり、とても疲れがたまりやすいです。お子さんにしっかりと食事と睡眠をとらせて気力、体力を維持できるようサポートをお願いします。

